

Kirche in 1Live | 26.02.2018 floatend Uhr | Christiane Birgden

Spiderglas

Ich bin Wiederholungstäter - Schon x-Mal ist das Handy runtergefallen, diesmal ist es passiert, auf dem blöden Kachelboden in der Küche. Und nun: Spiderglas Zum Glück ist es versichert. Also, Versicherungsschein rausgekramt und ab zum Händler. Der nimmt das Handy anstandslos entgegen. Wie lange es dauert. Ja, so mit zwei Wochen müsste ich schon rechnen. Nein, damit hatte ich überhaupt nicht gerechnet, ich hatte gehofft, sie hätten das Glas im Laden austauschen können.

So tappe ich handylos von dannen und fühle mich amputiert. Im Hinausgehen sehe ich die Mutter, die ihr weinendes Kind tröstet – und dabei Fotos von sich über What'sApp austauscht. Ich sehe ein junges Paar, die im Eis-Café vor ihren schmelzenden Eisbechern sitzen und in ihre Handys starren. Ich seh so viel kranke Kommunikation, weil alle immer mit jedem kommunizieren, nur nicht mit dem, der neben ihnen steht. Ein Gequassel und Getippe bei gleichzeitiger Sprachlosigkeit.

War mir noch nie aufgefallen. War ja bis eben selbst Teil davon. Der christliche Mystiker Meister Eckhart sagt: Immer ist die wichtigste Stunde die gegenwärtige; immer ist der wichtigste Mensch, der dir gerade gegenübersteht; immer ist die wichtigste Tat die Liebe. Ich hoffe, ich merke mir ein bisschen davon, wenn ich in zwei Wochen mein Handy wiederhabe.

Sprecher: Daniel Schneider